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УПРАВЛЕНИЕ ОХРАНОЙ И ГИГИЕНОЙ ТРУДА НА ПРЕДПРИЯТИЯХ 

УГОЛЬНОЙ ОТРАСЛИ НА ОСНОВЕ МОНИТОРИНГА  

ФАКТОРОВ РИСКА 

 

В статье представлены методы управления охраной труда и гигиеной 

труда, а также технологии контроля рисков, связанные с угледобывающей 

промышленностью. Предложена система управления безопасностью и гигиеной 

труда и контроля рисков для содействия управлению безопасностью и 

здоровьем работников угледобывающих предприятиях на основе раннего 

предупреждения и динамического мониторинга рисков. Технология управления 

безопасностью и гигиеной труда и контроля рисков на угледобывающих 

предприятиях создана на основе благоприятного цикла, включающего 

динамическую обратную связь и научные разработки, которые могут 

обеспечить надежную гарантию безопасной эксплуатации угольных шахт. 

Ключевые слова: охрана труда, гигиена труда, риски, угледобывающие 

предприятия, система управления. 
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OCCUPATIONAL HEALTH AND SAFETY MANAGEMENT AT COAL 

INDUSTRY ENTERPRISES BASED ON MONITORING OF RISK FACTORS 

 

The article presents methods of occupational health and safety management, as 

well as risk control technologies related to the coal mining industry. A system of 

occupational safety and health management and risk control is proposed to facilitate 

the management of safety and health of workers at coal mining enterprises based on 

early warning and dynamic risk monitoring. The technology of occupational safety 

and health management and risk control at coal mining enterprises is based on a 

favorable cycle, including dynamic feedback and scientific developments that can 

provide a reliable guarantee of safe operation of coal mines. 

Key words: occupational safety, occupational health, risks, coal mining 

enterprises, management system. 
  

mailto:n.v.gordeeva@bk.ru


Журнал «Новое в экономической кибернетике» №2, 2022 г. 

___________________________________________________________________ 

 

УДК 658.15 

Егоров Петр Владимирович 

докт. экон. наук, профессор,профессор кафедры финансов и банковского дела, 

ГОУ ВПО «Донецкий национальный университет», 

egorov@donnu.ru 

Горбенко Кристина Андреевна 

ГОУ ВПО «Донецкий национальный университет», 

k_lavercyenko@mail.ru 

 

КОНЦЕПЦИЯ МЕХАНИЗМА ДИАГНОСТИКИ УПРАВЛЕНИЯ 

УСТОЙЧИВОСТЬЮ ОРГАНИЗАЦИОННО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО 

ПОТЕНЦИАЛА ПРЕДПРИЯТИЯ 

 

В статье предложена концепция механизма диагностики управления 

устойчивостью организационно – экономического потенциала предприятия, 

которая является результатом системного подхода к достижению его 

стабильного функционирования и развития. 

Ключевые слова: концепция, диагностика, управление, механизм, 

потенциал, устойчивость, предприятие. 
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THE CONCEPT OF A DIAGNOSIS MECHANISM FOR MANAGING 

THE SUSTAINABILITY OF THE ORGANIZATIONAL AND ECONOMIC 

POTENTIAL OF AN ENTERPRISE 

 

The article proposes the concept of a mechanism for diagnosing the 

sustainability management of the organizational and economic potential of an 

enterprise, which is the result of a systematic approach to achieving its stable 

functioning and development. 

Key words: concept, diagnostics, management, mechanism, potential, stability, 

enterprise. 
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СОВРЕМЕННЫЕ УСЛОВИЯ РЫНОЧНОГО ЦЕНООБРАЗОВАНИЯ: 

ПОДХОДЫ, МЕТОДОЛОГИЧЕСКАЯ БАЗА, ПРИНЦИПЫ 

 

Статья посвящена исследованию эволюции концепции ценообразования в 

экономике рыночного типа, особое место отведено механизмам 

ценообразования. В публикации рассмотрены сущность экономических 

категорий «рыночная цена» и «ценообразование», выделены основные теории 

развития. Исследован генезис становления теорий стоимости и полезности как 

методологической базы ценообразования. Доказана возможность синтеза 

различных подходов к современным условиям рыночного ценообразования. 

Обоснована необходимость перехода к использованию принципа полезности 

при определении цены. 

Ключевые слова: рыночная цена, ценообразование, стоимость, 

предельная полезность, товарно-денежные отношения. 
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MODERN CONDITIONS OF MARKET PRICING: APPROACHES, 

METHODOLOGICAL BASIS, PRINCIPLES 

 

The article is devoted to the study of the evolution of the concept of pricing in 

a market-type economy, a special place is given to pricing mechanisms. The 

publication considers the essence of the economic categories "market price" and 

"pricing", highlights the main theories of development. The genesis of the formation 

of theories of value and utility as a methodological basis for pricing has been studied. 

Possibility of synthesis of various approaches to modern conditions of market pricing 

is proved. The necessity of transition to the use of the principle of utility in 

determining the price is substantiated. 

Key words: market price, pricing; price, marginal utility, commodity-money 

relations. 
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ПРИМЕНЕНИЕ ИНФОРМАЦИОННЫХ СИСТЕМ В ПРОЦЕССАХ 

ОБЕСПЕЧЕНИЯ КАЧЕСТВА УПРАВЛЕНИЯ ОРГАНИЗАЦИЯМИ  
 

В статье рассмотрены особенности информационного обмена в системе 

управления, обозначена сущность и этапы развития информационных систем, 

обоснованы рекомендации по применению информационных систем в 

процессах обеспечения качества управления организациями. 

Ключевые слова: качество управления организацией, процессы 

обеспечения, система управления, управленческие решения, информационная 

система. 

 

Rodionov Alexander 

Doctor of Economic Sciences, 

Professor, Professor of the Department of Natural Sciences, 

Information Technology and Management, 

Kamensk Technological Institute (branch) M.I. Platov South-Russian State 

Polytechnic University (NPI) 

 

APPLICATION OF INFORMATION SYSTEMS IN PROCESSES OF 

ASSURANCE OF ORGANIZATION MANAGEMENT QUALITY 

PROCESSES 

 

The article discusses the features of information exchange in the management 

system, outlines the essence and stages of development of information systems, 

substantiates recommendations for the use of information systems in the processes of 

ensuring the quality of organization management. 

Key words: quality of organization management, ensuring processes, system of 

management, management decisions, information system. 
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ИМПЛЕМЕНТАЦИЯ ЦИФРОВЫХ ИНСТРУМЕНТОВ В 

МЕНЕДЖМЕНТЕ ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ 

 

В статье обоснована необходимость трансформации управления 

организацией, на основе внедрения цифровых инструментов. Представлена 

возможная модификация ключевых составляющих управления, а именно 

факторов внутренней среды. Также исследован потенциал использования 

управления проектами при имплементации цифровых инструментов.  

Ключевые слова: управление, внутренняя среда организации, цифровая 

трансформация, цифровые инструменты, управление проектами. 
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IMPLEMENTATION OF DIGITAL TOOLS IN THE MANAGEMENT OF 

INDUSTRIAL ENTERPRISES 

 

The article substantiates the need to transform the management of an 

organization based on the introduction of digital tools. A possible modification of the 

key components of management, namely the factors of the internal environment, is 

presented. The potential of using project management in the implementation of 

digital tools has also been explored. 

Key words: management, internal environment of the organization, digital 

transformation, digital tools, project management. 
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ФОРМИРОВАНИЕ ЭНЕРГЕТИЧЕСКОЙ ПОЛИТИКИ В УСЛОВИЯХ 

ЦИФРОВИЗАЦИИ 
 

В исследовании проведен анализ энергетической отрасли в условиях 

цифровизации. Обозначены ключевые задачи энергетической отрасли в 

условиях цифровой трансформации. Рассмотрены ключевые тенденции 

развития мировой энергетической сферы. Определены текущие 

технологические и рыночные тенденции цифровой трансформации 

энергетической отрасли.  

Ключевые слова: энергетика, цифровизация, спрос, экология, 

производство, качество жизни. 

 

Zagoruyko Tatiana 

Postgraduate Student, Economic Research Institut 

 

FORMATION OF ENERGY POLICY IN THE CONTEXT OF 

DIGITALIZATION 

 

The study analyzes the energy industry in the context of digitalization. The key 

tasks of the energy industry in the context of digital transformation are outlined. The 

key trends in the development of the global energy sector are considered. The current 

technological and market trends of the digital transformation of the energy industry 

are determined. 

Key words: energy, digitalization, demand, ecology, production, quality of life. 

 
  

mailto:zagoruykotatiana@mail.ru


Журнал «Новое в экономической кибернетике» №2, 2022 г. 

_______________________________________________________________________ 

УДК 331.52 

Туралина Анна Геннадьевна 

канд. экон. наук, доцент, 

доцент кафедры международной экономики, ГОУ ВПО «Донецкий 

национальный университет», 

a.turalina@donnu.ru 

Арабова Эльмира Олеговна 

ГОУ ВПО «Донецкий национальный университет», 

arabovaelya@gmail.com 

 

ПРОБЛЕМА ВОСТРЕБОВАННОСТИ КАДРОВ IT-ОТРАСЛИ В 

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В УСЛОВИЯХ ЦИФРОВОЙ 

ЭКОНОМИКИ 

 

В статье аргументирована необходимость исследования проблемы 

активно изменяющегося рынка труда, а в частности – востребованности IT 

специалистов в цифровой экономике и цифровой системе в целом. Отображена 

взаимосвязь острой нехватки кадров IT-отрасли и несовершенной 

образовательной системой в данном направлении.  

Ключевые слова: цифровизация, цифровая экономика, рынок труда, IT-

сфера. 

 

Turalina Anna 

Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, Associate Professor of the 

Department of International Economics, 

Donetsk National University 

Arabova Elmira 

Donetsk National University 

 

THE PROBLEM OF THE DEMAND FOR IT INDUSTRY PERSONNEL 

IN THE RUSSIAN FEDERATION IN THE DIGITAL ECONOMY 

 

The article argues the need to study the problem of an actively changing labor 

market, and in particular, the demand for IT specialists in the digital economy and the 

digital system as a whole. The relationship between an acute shortage of personnel in 

the IT industry and an imperfect educational system in this direction is displayed. 

Key words: digitalization, digital economy, labor market, IT-sphere. 

 

  

mailto:a.turalina@donnu.ru
mailto:arabovaelya@gmail.com


Журнал «Новое в экономической кибернетике» №2, 2022 г. 

__________________________________________________________________ 

УДК 332.13 

Удалых Ольга Алексеевна 

канд. экон. наук, доцент, 

первый проректор, 

ГБОУ ВПО «Донбасская аграрная академия», 

o.udalykh@yandex.ru 

 

ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ КЛАСТЕРНЫХ ПОДСИСТЕМ 

РЕГИОНАЛЬНОГО И ОТРАСЛЕВОГО УРОВНЯ КАК ОСНОВА 

РЕАЛИЗАЦИИ ИНФРАСТРУКТУРНЫХ ПРОЕКТОВ В 

ПРОМЫШЛЕННОМ РЕГИОНЕ  

 

В статье рассматриваются вопросы реализации инфраструктурных 

проектов. Проанализирована важность и необходимость реализации социально-

ориентированных инфраструктурных проектов на примере экопроектов. 

Исследованы возможности взаимодействия кластерных структур для 

реализации инфраструктурных проектов. Представлена модель 

инфраструктурного развития кластера. 

Ключевые слова: инфраструктура, инфраструктурный проект, 

экологическая безопасность, отходы, экопроект, кластерная подсистема, 

промышленный регион. 
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INTERACTION OF CLUSTER SUBSYSTEMS AT THE REGIONAL 

AND INDUSTRY LEVEL AS THE BASIS FOR THE IMPLEMENTATION 

OF INFRASTRUCTURE PROJECTS IN THE INDUSTRIAL REGION 

 

The article discusses the implementation of infrastructure projects. The 

importance and necessity of implementing socially significant infrastructure projects 

on the example of eco-projects are analyzed. The possibilities of interaction of cluster 

structures for the implementation of infrastructure projects are investigated. The 

model of infrastructure development of the cluster is presented. 

Key words: infrastructure, infrastructure project, environmental safety, waste, 

ecoproject, cluster subsystem, industrial region. 
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ИССЛЕДОВАНИЕ ФЕНОМЕНА СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО 

ИНСТИТУТА ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ ТОРГОВЛИ 

 

Рассмотрены этапы развития торговли, ее виды, роль и принципы 

функционирования. Дано определение торговли как значимой социальной 

подсистемы общества, выделены основные виды и формы торговли. В 

материале представлены особенности регулирования международной торговли. 

Статья посвящена исследованию результатов и систематизации перспектив 

развития торговли. 

Ключевые слова: торговля, институционализм, эволюция, институты 

торговли, товарное производство, государственное регулирование, 

макроэкономическая политика. 
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STUDY OF THE PHENOMENON OF THE SOCIO-ECONOMIC 

INSTITUTION  

OF TRADE FUNCTIONING 

 

The stages of development of trade, its types, role and principles of functioning 

are considered. The definition of trade as a significant social subsystem of society is 

given, the main types and forms of trade are identified. The material presents the 

features of the regulation of international trade. The article is devoted to the study of 

the results and systematization of the prospects for the development of trade. 

Key words: trade, institutionalism, evolution, trade institutions, commodity 

production, state regulation, macroeconomic policy. 
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ТЕНЕВАЯ ЭКОНОМИКА: ЭВОЛЮЦИЯ ВЗГЛЯДОВ НА СУЩНОСТЬ  

И ПРИНЦИПИАЛЬНЫЕ ПОДХОДЫ К АНАЛИЗУ ТЕРМИНОЛОГИИ 

 

В статье исследованы методологические аспекты теневой экономики. 

Проанализированы исторические этапы возникновения и развития этого 

феномена; отражены определения теневой экономики в мировой научной 

литературе. Показан глобальный характер теневой экономики. Раскрыты 

принципиальные подходы к характеристике терминологии теневой экономики. 

Отражены современные аспекты исследования теневой экономики. 

Ключевые слова: вторая экономика, неофициальная экономика, 

неформальная занятость, подпольная экономика, причины теневой экономики, 

теневая экономика. 
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SHADOW ECONOMY: EVOLUTION OF VIEWS ON THE ESSENCE 

AND PRINCIPAL APPROACHES TO THE ANALYSIS OF TERMINOLOGY 

 

The article examines the methodological aspects of the shadow economy. The 

historical stages of the emergence and development of this phenomenon are analyzed; 

the definitions of the shadow economy in the world scientific literature are reflected. 

The global nature of the shadow economy is shown. The principal approaches to the 

characterization of the terminology of the shadow economy are disclosed. Modern 

aspects of the study of the shadow economy are reflected. 

Key words: second economy, informal economy, informal employment, 

underground economy, reasons for the shadow economy, shadow economy. 
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РОЛЬ ФАКТОРА ИНСТИТУЦИОНАЛЬНОГО ДОВЕРИЯ В ПРОЦЕССЕ 

ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ ГОСУДАРСТВА 

 

В статье аргументирована ведущая роль институционального доверия в 

обеспечении экономического развития государства. Раскрыты понятия 

социального капитала и институционального доверия, выделены сущностные 

характеристики последнего. На основе исследования Edelman Trust Barometer 

проведен анализ уровня доверия граждан различных стран к общественным 

институтам. Выявлена взаимосвязь между уровнем институционального 

доверия и уровнем доходов населения, что позволило предложить абстрактную 

схему взаимного влияния доходов населения, институционального доверия и 

экономического роста. 

Ключевые слова: социальный капитал, институциональное доверие, 

индекс доверия, экономический рост и развитие, уровень доходов населения. 
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THE ROLE OF THE FACTOR OF INSTITUTIONAL TRUST IN THE 

PROCESS OF THE ECONOMIC DEVELOPMENT OF THE STATE 

 

The article argues for the leading role of institutional trust in ensuring the 

economic development of the state. The concepts of social capital and institutional 

trust are revealed, the essential characteristics of the latter are highlighted. Based on 

the Edelman Trust Barometer study, an analysis of the level of trust of citizens of 

various countries in public institutions was carried out. The relationship between the 

level of institutional trust and the level of income of the population was revealed, 

which allowed us to propose an abstract scheme of the mutual influence of income of 

the population, institutional trust and economic growth. 

Key words: social capital, institutional trust, confidence index, economic 

growth and development, income level of the population. 
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НЕКОММЕРЧЕСКИЕ ОРГАНИЗАЦИИ КАК СУБЪЕКТЫ СИСТЕМЫ 

СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЫ НАСЕЛЕНИЯ 

В статье исследованы вопросы социальной защиты населения Донецкой 

Народной Республики в контексте развития негосударственного сектора. 

Отображены преимущества и перспективы функционирования 

негосударственных поставщиков в процессе реализации социальных услуг. 

Исследованы задачи некоммерческих организаций, расширяющие спектр их 

деятельности. Раскрыт алгоритм проведения фандрайзинга некоммерческой 

организации.  

Ключевые слова: некоммерческие организации, негосударственный 

сектор, система, социальная защита, население, франчайзинг.  
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NON-PROFIT ORGANIZATIONS AS SUBJECTS OF THE SYSTEM OF 

SOCIAL PROTECTION OF THE POPULATION 

Еxamines the problems of the development of the non-state sector in the 

conditions of the formation of the statehood of the Donetsk People's Republic. The 

advantages for the state allowing to provide an opportunity to non-state providers to 

enter the market of social services are shown. The tasks of organizations that expand 

the range of their activities are set. The algorithm of fundraising for a non-profit 

organization is disclosed in detail. 

Key words: private sector, system, social protection, population, franchising. 
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МЕТОДОЛОГИЯ ИССЛЕДОВАНИЯ РАСПРЕДЕЛЕНИЯ 

ДОХОДОВ ДОМОХОЗЯЙСТВ  

 

В статье выделены подходы к анализу распределения доходов 

домохозяйств – функциональный и персональный. На основе исследования 

показателя «эквивалентный размер домохозяйства», определено воздействие 

эффекта масштаба на потребление домохозяйств. Рассмотрены способы 

расчёта, а также преимущества и недостатки основных показателей неравенства 

доходов населения: коэффициент фондов, коэффициент Джини, энтропийный 

индекс Тейла, индекс Аткинсона и индекс Робин Гуда. В результате 

сопоставления показателей дифференциации доходов с принципами трансферта 

Пигу-Дальтона, независимости (гомогенности) шкалы доходов, независимости 

(гомогенности) от численности населения, декомпозиции, анонимности 

(симметрии), обоснована целесообразность комплексного использования 

данных показателей для объективного измерения степени неравномерности 

распределения доходов в обществе. 

Ключевые слова: домохозяйство, доходы, распределение доходов, 

дифференциация доходов, показатели доходного неравенства. 
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HOUSEHOL INCOME DISTRIBUTION RESEARCH 

METHODOLOGY 

 

The article highlights approaches to the analysis of household income 

distribution – functional and personal. Based on the study of the indicator "equivalent 

household size", the impact of economies of scale on household consumption is 

determined. The methods of calculation, as well as the advantages and disadvantages 

of the main indicators of income inequality of the population are considered: the 

coefficient of funds, the Gini coefficient, the Theil entropy index, the Atkinson index 

and the Robin Hood index. As a result of comparing the indicators for measuring 

income differentiation with the principles of the Pigou-Dalton transfer, independence 

(homogeneity) of the income scale, independence (homogeneity) from the population 

size, decomposition, anonymity (symmetry), the expediency of the complex use of 

these indicators for an objective measurement of the degree of uneven distribution of 

income in society. 



Журнал «Новое в экономической кибернетике» №2, 2022 г. 

Key words: household, income, income distribution, income differentiation, 

indicators of income inequality.  

  



Журнал «Новое в экономической кибернетике» №2, 2022 г. 

__________________________________________________________________ 

УДК 33.025; 3.07; 330 

Зинченко Оксана Игоревна 

старший преподаватель кафедры экономической теории, 

ГОУ ВПО «Донецкий национальный университет», 

o.zinchenko@donnu.ru 

 

МЕХАНИЗМ ОБЕСПЕЧЕНИЯ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 

БЕЗОПАСНОСТИ ГОСУДАРСТВА НА ОСНОВЕ МОДЕЛИ 

ЖИЗНЕСПОСОБНЫХ СИСТЕМ 

 

В статье предложен механизм обеспечения социально-экономической 

безопасности государства на основе модели жизнеспособных систем. На 

примере Донецкой Народной Республики представлена управляющая система 

обеспечением социально-экономической безопасности государства 

(метасистема) и объект управления (операционный элемент) как совокупность 

подсистем: социальной, экономической, продовольственной, экологической, 

идеологической безопасности. Аргументирована целесообразность создания 

департамента мониторинга социально-экономической безопасности Донецкой 

Народной Республики, что обеспечит слаженное функционирование всего 

предлагаемого механизма обеспечения социально-экономической безопасности 

государства на основе модели жизнеспособных систем.  

Ключевые слова: социально-экономическая безопасность государства, 

механизм обеспечения, модель жизнеспособной системы.  
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THE MECHANISM FOR ENSURING THE SOCIO-ECONOMIC SECURITY 

OF THE STATE ON THE BASIS OF THE MODEL OF VIABLE SYSTEMS 

 

The mechanism for ensuring the socio-economic security of the state based on 

the model of viable systems is proposed in the article. The control system for 

ensuring the socio-economic security of the state (metasystem) and the control object 

(operational element) as a set of subsystems: social, economic, food, environmental, 

ideological security is presented on the example of the Donetsk People's Republic. 

The expediency of creating a department for monitoring the socio-economic security 

of the Donetsk People's Republic is argued, which will ensure the coordinated 

interaction of the entire proposed mechanism for ensuring the socio-economic 

security of the state based on the model of viable systems. 

Key words: socio-economic security of the state, mechanism for ensuring, 

viable system model. 
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АНАЛИЗ И ОЦЕНКА СОВРЕМЕННОГО СОСТОЯНИЯ 

РЫНКА ТОВАРОВ РОСКОШИ 

 

В статье приведены результаты анализа современного состояния рынка 

товаров роскоши. Исследованы основные показатели и тенденции развития 

рынка роскоши в различных странах и регионах. 

Ключевые слова: демонстративное потребление, предметы роскоши, 

рынок роскоши, производители роскоши, бренд. 
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ANALYSIS AND ASSESSMENT OF THE CURRENT STATE OF 

THE LUXURY GOODS MARKET 
 

The article presents the results of the analysis of the current state of the luxury 

goods market. The main indicators and trends of luxury market development in 

various countries and regions are investigated. 

Key words: conspicuous consumption, luxury goods, luxury market, luxury 

manufacturers, brand. 
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ТРАНСФОРМАЦИЯ РОЛИ ГОСУДАРСТВЕННОГО СЕКТОРА 

ЭКОНОМИКИ СКВОЗЬ ПРИЗМУ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 

БЕЗОПАСНОСТИ 

 

В рамках исследования рассмотрена трансформация роли 

государственного сектора экономики на основе точек зрения ученых-

экономистов, политических деятелей, а также исторического опыта различных 

стран. Сформулирован обобщенный вывод о невозможности рыночной 

саморегуляции и о необходимости централизованного управления экономикой 

на основе механизма планирования на государственном уровне. С точки зрения 

проблемы обеспечения социально-экономической безопасности 

аргументирована способность и необходимость в современных условиях 

генерировать государственным сектором экономики импульс развития, 

инициированный государством в координатах национальных интересов. 

Ключевые слова: государственный сектор экономики, планирование, 

социально-экономическая безопасность государства, национальные интересы. 
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TRANSFORMATION OF THE ROLE OF THE STATE SECTOR OF 

THE ECONOMY THROUGH THE PRISM OF SOCIO-ECONOMIC 

SECURITY 

 

The study examines the transformation of the role of the state sector of the 

economy based on the points of view of economists, politicians, as well as the 

historical experience of various countries. A generalized conclusion is formulated 

about the impossibility of market self-regulation and the need for centralized 

management of the economy based on the planning mechanism at the state level. 

From the point of view of the problem of ensuring socio-economic security, the 

ability and necessity in modern conditions to generate a development impulse 

initiated by the state in the coordinates of national interests is argued. 

Key words: state sector of the economy, planning, socio-economic security of the 

state, national interests. 
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